

Hier bleibt jemand

Abschiedslied des Lehrerkollegiums der Andreas-Schule von den Schülerinnen und Schülern des Jahrgangs 2014/2015 im Abschiedsgottesdienst am 13.07.2018

Frei nach „Ist da jemand?“

© 2017; N. Rebscher, A. Tawil, S. Triebel, A. Zuckowski

Umtextung: I. Düerkop



Weißt du noch der Sommer vor vier Jahren du warst klein noch schulisch unerfahren
du ahntest nicht ... wohin die Reise geht.

So ging's auch uns, wir hatten keine Ahnung, im Gepäck nicht einmal 'ne Warnung:
"Pass lieber auf ... das Herz nicht zu verlier'n."

Viel zu spät und es ist schnell gescheh'n; Zeit vorbei es folgt das Auseinandergeh'n:

Vielen Dank, dass du hier bei uns warst. Du zähltest zu den allergrößten Stars,
... .. doch nun ist diese Zeit vorbei und hier bleibt jemand, hier bleibt jemand,
... .. der sehr lange an dich zurückdenkt. Hat dich gern auf deinen Weg gelenkt:
Andi, Mimo, Düerkop, Akcadag – hier bleibt jemand für dich da!

Klasse 1, wir lernten uns erst kennen. Klasse 2, dein Lernen lernte rennen.

... Klasse 3 – die Zeit schon fast vorbei.

Fest verschweißt durchlebten wir die Tage. Starkes Team: Das stand außer Frage.
Doch was nun? Wie wird es weitergeh'n?

Sieh nur mutig in die Zukunft rein ... auf der nächsten Schule wird's auch prima sein!

Doch vielen Dank, dass du hier bei uns warst. Du zähltest zu den allergrößten Stars,
... .. doch nun ist diese Zeit vorbei und hier bleibt jemand, hier bleibt jemand,
... .. der sehr lange an dich zurückdenkt. Hat dich gern auf deinen Weg gelenkt:
Andi, Mimo, Düerkop, Akcadag – hier bleibt jemand für dich da!

Wenn die Zeit es mal erlaubt: Vielleicht kommst du mal vorbei?

Es steh'n Türen für dich auf und wir würden uns sehr freu'n...

Doch jetzt gehst du frohen Schrittes fort, die Ferien rufen und danach ein neuer Ort:

Vielen Dank, dass du hier bei uns warst. Du zähltest zu den allergrößten Stars,
... .. doch nun ist diese Zeit vorbei und hier bleibt jemand, hier bleibt jemand,
... .. der sehr lange an dich zurückdenkt. Hat dich gern auf deinen Weg gelenkt:
Andi, Mimo, Düerkop, Akcadag – hier bleibt jemand für dich da!

Doch vielen Dank, dass du hier bei uns warst. Du zähltest zu den allergrößten Stars,
... .. doch nun ist diese Zeit vorbei und hier bleibt jemand, hier bleibt jemand,
... .. der sehr lange an dich zurückdenkt. Hat dich gern auf deinen Weg gelenkt:
Andi, Mimo, Düerkop, Akcadag – hier bleibt jemand für dich da!